

## LE PREMIER CONGRES EUCHARISTIQUE REGIONAL

**L**ES solennelles manifestations du premier congrès eucharistique régional du diocèse de Montréal viennent de se terminer à Sainte-Thérèse. Comme l'expliquait Mgr l'archevêque lui-même, répondant aux adresses de bienvenue, Sainte-Thérèse, par sa position, son collège et ses communautés, était l'endroit tout désigné pour de telles fêtes. Aussi Monseigneur a-t-il bien voulu ajouter en clôturant le congrès que ses espérances n'ont pas été déçues. Les lecteurs de la *Semaine religieuse* liront sans doute avec plaisir le compte rendu de ces fêtes. Ils seront heureux peut-être d'éprouver des émotions déjà ressenties et de revivre ces jours qui ont rappelé à beaucoup ceux du grand congrès de Montréal en 1910.

### I. — L'ORGANISATION

L'idée de ces congrès régionaux, d'origine française, fut transplantée en Canada dès 1910, lors du grand congrès international. Mgr l'archevêque de Montréal, si actif à promouvoir la dévotion à l'Eucharistie, s'en empara sans tarder.

Il était donné à ses diocésains, qui avaient vu les grandioses démonstrations du congrès international, de voir aussi les fêtes plus modestes, mais non moins fructueuses, nous l'espérons, d'un congrès régional.

Au Congrès sacerdotal, tenu en février 1913, Sa Grandeur faisait connaître les grandes lignes de son projet.

Il s'agissait de déterminer l'endroit du congrès.

Dès le mois de mai, la ville de Sainte-Thérèse était choisie comme centre de réunion. Trente paroisses de la partie nord du diocèse étaient désignées pour y prendre part. L'organisa-